

590333

46 CULTURA Y ESPECTACULO

lunes 16-XI-2001

Andrés Pérez está grave, pero estable

C.C.

A 16 días de haber sido internado por una neumonitis aguda en el Hospital San José, el director teatral Andrés Pérez tiene un diagnóstico grave, pero estable. Así lo aseguró su médico tratante, la doctora Ingrid Heitmann a través de Relaciones Públicas del centro asistencial. El también actor se encuentra, desde el lunes, en la Unidad de Tratamiento Intensivo debido a una complicación en la neumonitis derivada de una grave enfermedad.

Las visitas están restringidas a los familiares.



entregados a la brevedad a Andrés". La Pentamina, según confirmó una fuente al interior del establecimiento, es utilizada cuando la penicilina no es efectiva.

Andrés Pérez está grave, pero estable [artículo] C. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

C. C.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez está grave, pero estable [artículo] C. C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)